Дательный падеж (3)
                                                                        Имя существительное                        
	м.р. (он)
	ж.р. (она)
	с.р. (оно)

	кому?

к кому?

по чему?
	кому?

к кому?

по чему?
	чему?

к чему?

по чему?

	               другу
               Андрею
               преподавателю 

               Юрию
	  _ → у
й → ю
ь → ю

ий → ию
	          подруге
          Тане
          Любови 

          Юлии
	   а → е
я → е
ь → и

ия → ии
	              окну
              морю

              общежитию
                
	о → у
е → ю
ие → ию


	                                        кому?(3)
Вчера вечером я позвонил другу.
                                                     по чему?(3)

Потом мы вместе гуляли по проспекту.


	                                к  кому?(3)
Вчера Антон ходил к подруге. 

                                кому? (3)

Он подарил цветы Тане. 
	                                 где?(6)
Корабль плывёт по морю. 



ЗАПОМНИТЕ:  

мать – матери
дочь – дочери
отец – отцу
говорить – сказать   что? кому?
готовить – приготовить  что? кому?
давать – дать что? кому?
дарить – подарить что? кому?
желать – пожелать что? кому?
звонить – позвонить кому?
объяснять – объяснить что? кому?
отвечать – ответить кому?
писать – написать что? кому?
показывать – показать что? кому?
покупать – купить что? кому?
помогать – помочь  кому?
продавать – продать что? кому?
рассказывать – рассказать что? кому?
советовать – посоветовать кому?
читать – прочитать что? кому?
…

идти, ходить, ехать, ездить, летать, плавать… к кому? по чему?
